
＜国語＞              

・全国平均とほぼ同じである。     

○「書くこと」は、全国平均を上

回っている。 

○言葉や漢字、文章の書き方にお

いて定着が見られた。 

●複数の文章や資料を読み比べ、

共通点や相違点を見つけること

が全国平均を下回っている。 

●前後に気をつけながら事柄や人

物の気持ちの変化を読み取るこ

とが全国平均を下回っている。 

 

 

＜算数＞              

・全国平均を下回っている。     

・かけ算やわり算の式に表して計

算する問題においては、全国平

均とほぼ同じである。 

●図形の特徴やグラフの読み取り

等、基礎基本の定着に課題があ

る。 

●問題文を読み、条件に合わせて

式に表したり、考えを説明した

りすることにおいて、全国平均

を下回っている。 

＜児童質問紙＞              

○「国語の学習が好き」「先生は 

あなたのよいところを認めてく 

れている」「毎日決まった時間 

に寝たり、起きたりしている」 

の項目において、全国平均を大 

きく上回っている。 

●「家で自分で計画を立てて勉強

をしている」の項目において、

全国平均を下回っている。 

●ＩＣＴ活用の項目について、全

国平均を下回っている。 

 

 

 

被爆体験講話 平和公園にて 

平和集会 宿泊先ホテルにて 

 

 

 

 

全国学力・学習状況調査の結果について 

  本年度４月１８日（木）に「全国学力・学習状況調査」（国語、算数）が６年生を対象に行われました。 

新聞やテレビニュース等でその結果が報道され、ご存じの方も多いかと思います。以下は、今回の調査にお 

ける本校の状況についての概要です。 

 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
６年生に限らず、このような状況を全学年の課題として捉え、分かる授業づくりや粘り強く学習に取り組む 

態度の育成に取り組んでいきます。また、更に家庭と連携を図り、基本的な生活習慣の確立を図っていきま 

す。今後とも、子どもたちの成長のためにご協力をよろしくお願いいたします。 

宇城小体連陸上記録会（Ａブロック） がんばりました！ 
 １０月１１日（金）に宇土市民グラウン 
ドにおいて、陸上記録会が行われ、５・６ 
年生が参加しました。 
 当日までは、本校グラウンドで放課後を 
中心として、一生懸命に取り組む姿が見ら 
れました。みんなが、自分の記録の更新に 
向けて、「より速く、より高く、より遠く 
へ」という向上心を強く感じることができ 
ました。また、本校のみならず、他校の子 
どもたちも応援する姿も見られたことに感 
動を覚えました。 
今後、このような力が、学校の生活の場 

で生かされることを期待します。 
 

修学旅行（６年） とても有意義な体験となりました！ 
１０月２７日・２８日に６年生は修学旅行で長崎に行きまし 

た。天気に恵まれ、予定していた学習活動は滞りなく実施する 

ことができました。１日目は、被爆体験講話、フィールドワー 

ク、平和集会を行いました。事前に計画的な学習に取り組み、 

まさに今回は、「百聞は一見にしかず」という思いで、学習を 

深めることができました。また、２日目は、ハウステンボスを 

楽しみました。班活動でも友達を思いやる姿が見られ、とても 

有意義な修学旅行となりました。これまでの保護者のいろいろ 

な面でのご理解とご協力、たいへんありがとうございました。 
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